

# 花は咲く



「花は咲く」はホームページにも掲載中！

## 分散登校へのご協力に感謝申し上げます

1月31日(月)より、2月18日(金)まで、クラスの人数を約二分の一に分ける分散登校を行いました。登校・下校時刻等の日課の変更、オンライン学習など、通常とは大幅に違う生活となりました。限られた時間の中で精一杯の教育活動を行ってきましたが、これもひとえに保護者の皆様にご協力いただいたおかげです。感謝申し上げます。

2月21日(月)より通常の登校に戻りましたが、長野県は「まん延防止等重点措置」が続いています。引き続き、以下の点についてご指導ご協力をお願いいたします。

- ・本人、または同居のご家族に発熱等のかぜ症状がある場合は、おうちで休養をとってください。
- ・外出時は放課後や休日も含めてマスクを着用してください。
- ・他の人の家にあがりこむことはしないでください。
- ・新型コロナウイルス感染症は誰でも罹患する可能性があります。陽性者や濃厚接触者、そのご家族に対する差別や誹謗中傷はおやめください。冷静な対応をお願いします。

- ご家族や本人が濃厚接触者または陽性者となった場合は学校へご連絡ください。ごきょうだいがいる場合は、それぞれの学校や施設にもご連絡をお願いします。

### 学校相談窓口について

子どもや学校について御相談をしたい場合、担任に限らず教頭や養護教諭等も相談を受け付けています。また、ご覧の場所でも相談を受け付けていますのでお知らせします。

学校生活相談センター【24時間子どもSOSダイヤル】	0120-0-78310
チャイルドライン【いじめ・体罰など(月)~(土)16:00~21:00】	0120-997777
長野県子ども支援センター【(月)~(土)10:00~16:00】	0800-800-8035
北信教育事務所【子どもの教育について(月)~(金)9:00~17:00】	026-232-7830
県教委義務教育課【学校に関すること】	026-235-7426

### 非違行為防止研修を行っています

旭ヶ丘小学校から非違行為を出さない、そのために職員研修を行っています。個人情報管理のルール、交通事故の防止、ハラスメント防止、体罰に関する事例研修、飲酒時に注意するポイントなどについて、資料の読み合わせや小グループでの討議などを行いました。

●令和4年度 入学式・始業式は4月6日の予定です。

